
4 Pièces

99 m²

Réf. 85055085

333 900 €

St Martin
Maison à vendre (97150)
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Votre agence OCEANO vous propose à la vente un maison à Cole Bay

sur  2  étages  -  KOOLBAAI  Villas.Découvrez  cette  maison  récemment

rénovée,  nichée  dans  la  résidence  sécurisée  et  prisée  de  KOOLBAAI

Villas  à  Cole  Bay.Elle  vous  offrira  tout  le  confort  et  la  tranquillité  dont

vous rêvez pour votre famille.Ensemble de petites maisons :  Un cadre

charmant et convivial où vous sentirez immédiatement chez vous.Cette

maison comprend un salon séjour avec cuisine ouverte donnant accès

à une terrasse agréable, 3 chambres dont une master, 2 salles d'eau,

un espace à l'arrière de la maison pouvant servir de ...

OCEANO  presents  this  recently  renovated  house  for  sale,  located  in  the  secure

KOOLBAAI  Villas  residence  in  Cole  Bay.This  home  provides  all  the  comfort  and

tranquility  your  family  dreams  of.Charming  Small  Homes:  A  delightful  and  friendly

environment  where  you'll  feel  right  at  home.Living  Space:  The  house  includes  a

living  room  with  an  open  kitchen  leading  to  a  pleasant  terrace,  3  bedrooms

including  a  master,  2  bathrooms,  a  back  area  that  can  serve  as  an  additional

terrace,  and  a  cistern.Secure  Residence:  Enjoy  peace  of  mind  with  a  private

collective parking lot.Community Pool: Relax and cool ...

OCEANO CHRISTIE’S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 ST MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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